
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　みなさんこんにちは。先週の９月４日東金エス

トーレホテルで行われました「2008～2009年度ガ

バナー公式訪問３クラブ合同移動例会」にご出席

ありがとうございました。

　お陰様を持ちまして、クラブ協議会を含め無事

終了することが出来ました。

これもひとえに会員の皆様のご協力の賜物と心か

ら感謝申し上げます。

　例会前の崎山ガバナー並びに進藤ガバナー補佐

との懇談におきましても、終始和やかな雰囲気で

推移致しまして、逆に私の方から突っ込んだご質

問をさせていただいた次第でした。

　そこで、懇談の中で崎山ガバナーが特に強調さ

れておられたことで、印象に残ったにことついて

のみ、お話したいと思います。

１．まず、ロータリーは出席ありきですよという

　ことでした。ロータリアンが例会に出席しなけ

　れば、何もならない。

　　皆さんご存知の通り、ロータリー運動という

　ものは、本来一人一業種で選ばれた良質な職業

　人であるロ－タリアンが、毎週一回定例のクラ

　ブ例会に出席し、そのクラブ例会で学ぶロータ

　リーの奉仕理念、すなわちロータリーの哲学＝

　職業奉仕の理念であり、その心を持ち帰って、

　ロ－タリアン個人の立場でそれぞれの家庭や職

　場や地域社会や国際社会で［奉仕の実践］に移

　すことであるわけで、出席数の少ない会員さん

　には、会長・幹事・出席担当さんより積極的な
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フォローをお願いし、例会への出席を促して貰い

たいとのことでした。

２．「２００７年規定審議会での四大奉仕の新し

　い定義」に基づき、ロータリーの４大奉仕部門

　（クラブ奉仕･職業奉仕･社会奉仕･国際奉仕）

　は、本ロータリークラブのクラブ活動の哲学的

　および実際的な基準としてのみになってしまっ

　たが、４大奉仕はロータリーの根幹であるので

　たとえクラブ活動の哲学的および実際的な基準

　としてのみになってしまったとしても、これら

　の本質の理解に努めてほしいとのことでした。

３．会員増強については言うまでもなく、特に力

　を入れて欲しく、クラブの活性化を図る意味に

　おいても、若い会員を積極的に勧誘し入会して

　もらい会員強化をして欲しいとのことでした。

４．クラブ広報についても積極的にお願いした

　い。特に奉仕プロジェクトと連動しての広報は

　効果的である。また、貴クラブ発案のイメージ

　キャラクター（マーク・マスコット）募集に併

　せた広報並びに新会員募集については非常に効

　果的であり評価できる。

　　崎山ガバナーからは、こういうものを会員の

　お宅の向こう三軒両隣に手配りしてお願いする

　ぐらいの意気込みを持って遣って欲しいとのこ

　とでした。

５．ロータリーの生き字引である高齢会員を特に

　大事にして欲しく、敬老長寿例会も検討してほ

　しいとのことでした。

　以上でございますが、今お話いたしましたこと

は、全てではございませんが、これらのことを踏

まえて、私が会長として年度当初に掲げました今

年度の運営理念である「横芝ロータリークラブの

会員並びにロータリー家族の皆様の物心両面の幸

せを願うとともに、地域社会に貢献する」に併せ

まして、クラブ運営をしてまいりたいと思います

ので、会員の皆様のより一層のご協力をお願い申

し上げます。

ラクター募集」の実行委員の伊藤会員より募集チ

ラシの下書きの提示があり、承認されました。

３．９月１３日（土）少年野球チームロッテ球場

    野球観戦

　ロータリアン９名、　選手と父兄６０名

　ＰＭ１：００～２：００に出発ＰＭ３：３０分

にロッテの選手と握手会などの内容で実行するこ

とで承認されました。

４．栗山川周辺環境ボランティア作業協賛による

　　参加の件

　すでに皆さんにご案内の通り、今月の２８日に

行われる予定になっております栗山川周辺環境ボ

ランティア作業の手順についての確認があり、了

承されました。

　

５．その他

　①野瀬会員より一身上の都合により退会希望が

　あり、承認されました。

　②森川会長ノミニーの幹事選出について、指名

　委員会にお願いする件について、承認されまし

　た。

　③統一ジャンバー作成の要請があり検討の結果

　承認されました。主に外での奉仕作業時に使用

　します。

　④青少年交換派遣学生について、今年度も１～

　２名程度派遣予定をすることについて承認され

　ました。

１．８月３０日　ペリエホールにて、ロータリー

米山記念奨学会委員長会議が開催され、越川忠米

山記念奨学会リーダーに出席して頂きました。後

程、詳細について報告をお願い致します。

２．９月１９日　千葉文化センターにて、地区新

世代育成委員会セミナーが開催されます。多部会

員と小川（佐）会員が出席を予定しております。

　　議題　新世代育成月間・基調講演

　　　　　新世代育成優秀活動ｸﾗﾌﾞ実績報告

　　　　　新世代育成委員会報告　　　　　など

３．理事会で承認を頂きました、栗山川周辺環境

ボランティア作業の手順について、詳細をご説明

させていただきたいと思いますが、この後、委員

会報告で奉仕プロジェクト委員会さんのほうから

お願いしたいと思います。

理事会報告

前回できませんでした理事会報告をさせていただ

きます。

１．８月分会計報告の件

　越川会計委員長より報告があり、承認されまし

た。

２．横芝ロータリークラブキャラクター募集の件

　クラブ広報委員会「横芝ロータリークラブキャ

会務報告



①例会変更のお知らせ

・八日市場Ｒ.Ｃ.

　9/16（火）　点鐘9：00　夜間例会（観月会）

　　　　　　　会場　内山屋

　9/23（火）　休会（秋分の日）

・大原Ｒ.Ｃ.

　9/ 9（火）　ガバナー公式訪問（合同例会）

　　　　　　　点鐘12：30

　　　　　　　会場　例会場（いすみ市商工会）

　9/11（木）　振替休会（9/9）

　9/25（木）　休会（秋祭りのため）

・多古Ｒ.Ｃ.

　9/23（火）　休会（定款第6条第1節により）

　9/28（日）　観月会（9/30の振替）

　

②ロータリー財団よりロータリー財団ニュースレ

ターが届いております。

③第2790地区ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ織田吉郎様よりクラブ活

動計画書拝受のお礼状が届きました。

④勝浦Ｒ.Ｃ.より創立45周年記念式典のお礼状と

記念誌が届いております。

⑤『友』インターネット速報2008年9月9日№350が

届いております。

幹事報告

委員会報告４．９月２５日（木）「職業奉仕特別セミナー」

が13：00登録開始で京葉銀行文化プラザ６階ホー

ル（旧ぱるる）にて開催されます。

今回は、ロータリー哲学の理念の非常に大事な部

分ですので、是非多くの会員の方の出席をお願い

いたします。

付け加えますと、今回は「不況に強いロータリー

の哲学　職業奉仕論」と題して市原ＲＣパスト会

長の齋藤　博様の講演がありまして、私も以前

ロータリー情報研究会で基調講演を聴いたことが

ありますが、職業奉仕の理論的な紐解きの上で

は、地区内右に出るものが無いくらいのかたであ

りますので、重ねてご出席をお勧めいたします。

尚、９月２５日は横芝ロータリークラブの夜間の

例会日と重なりますが、１８：３０分からの夜間

の例会は、予定通り行います。

◆ 米山奨学会委員会
　　　　　　　　　　　　　　担当　　越川　忠

　８月３０日（土）千葉駅ビルペリエホールにて

開催された米山記念奨学会委員長会議に出席して

まいりました。

　崎山ガバナー，中村ガバナーエレクト，秋元カ

ウンセラーよりご挨拶があり，その中で寄付金総

額が予定の14億５千万円を超えたとの事です。

　１人当たりの寄付額は，2790地区は34地区中で

19位です。

　１人当たり平均寄付額は全国平均が15,000円

位，2790地区の平均寄付額は12,667円，横芝ＲＣ

クラブは9,611円でした。

　次に森島米山記念奨学会監事の講演と，米山奨

学生３名の卓話がありました。

◆ 奉仕プロジェクト委員会
　　　　　　　　　　　　　委員長　菅井　直秀

　ロータリークラブは，自分自身の「人作り」を

目指しつつ，職業に励み，世界に，地域社会に貢

献しようとしている同じ志を持つ人の集まりであ

ります。

募集１　横芝ロータリークラブの活動イメージを

　　　　表すイメージキャラクター(ﾏｰｸ･ﾏｽｺｯﾄ)

　　　　を募集しております。

募集２　このような活動にご賛同いただける新会

　　　　員を募集しております。

◆ 「栗山川美化運動」について
　　　　　　　　　　　実行委員長　伊藤　元雄

　昨年の栗山川環境啓発看板の設置に続く第二弾

です。横芝小、東陽小の５・６年生の親子と栗山

川の側道のごみ拾いキャンペーンのご案内をいた

します。

　当日は、会員皆さんには、側道のごみ拾い、小

学生の親子の作業場所への誘導と、小学生親子へ

の粗品とマスコット募集のチラシ、飲み物等をお

配りしていただきたいと思います。

　千葉日報社も参加する予定となっておりますの

で、たくさんの皆様のご参加をお待ちしておりま

す。

　日　　時　：　9月28日（日）（7：20集合）

　　　　　　　　7：30～9：20

　集合場所　：　東陽小学校駐車場



茂原中央ＲＣ 志田野舞様

　　　　　　…（お見舞本当にありがとうござい

　　　　　　　　ました。おかげさまで杖を使わ

　　　　　　　　ずに歩行できる様になりました。

　　　　　　　　これからもどうぞよろしくお願

　　　　　　　　い致します。）

菅井直秀君　…（合同例会出席ありがとうござい

　　　　　　　　ました）

冨一美君　　…（ロータリー会長として順調です）

小林定雄君　…（ロータリー幹事として順調です）

橋本貴志君　…（子供が学校にはりきって登校し

　　　　　　　　てます）

越川忠君・伊藤元雄君

　　　　　　…（お誕生祝を頂きました）

青柳誠君　　…（法人会のゴルフで無事18Ｈまわ

　　　　　　　　れたので）

伊藤迪彦君　…（研修会参加記念）

秋葉講一君　…（ご無沙汰致しました･誕生祝あり

　　　　　　　　がとうございました）

小沼孟君　　…（しばらくお休みを頂いてました）

小杉秀文君　…（卓話をさせて頂きありがとうご

　　　　　　　　ざいました）

古西弘和君　…（成田駅前に２号店を開店する事

　　　　　　　　ができました）

齋藤逸朗君　…（24時間ＴＶにご協力いただきあ

　　　　　　　　りがとうございました）

本日計 　 33,000円

累　計   240,211円

ニコニコボックス

例会日 会員数 出席

9月11日 46 40

MU ％

6 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

会員卓話

☆伝える事・伝えるべき事

　　人の老後はいつから？　～次世代へ繋ぐ生命

　　伝えるべき立場の人　～長老役と認知症

　　遺伝子・模倣子　～ミームとは？

　　人体の機能　～手とストレス

☆自分の死をどうとらえるか

　　自身の死を知るのは人間のみ

　　　　　　　～動植物は自身の死を予見するか

　　生死の境界～安楽死・尊厳死・脳死移植

☆七仏通誡偈

　　諸悪莫作　もろもろの悪を作すこと莫く

　　衆善奉行　もろもろの善を行い

　　自浄其意　自ら其の意を浄くせよ

　　是諸仏教　是がもろもろの仏の教えなり

　

　　　　　　　　　　　『法句経』(Ｂ.Ｃ.5ｃ)

☆「仏法遙かに非ず心中にして即ち近し　真如外

　　に非ず身を棄てて何にか求めん」

　　　　　　　　空海『般若心経秘鍵』(818？)

☆「物の興廃は必ず人による。人の昇沈は，定め

　　て道に在り」

　　　　　　　　　　空海『綜種智院式』(829)

　　物の栄えるか衰えるかは，それにかかわる人

　　たちの人徳，能力，知恵，努力による

　　人の成功・失敗や浮き沈みは，その人が人の

　　歩むべき道を踏んでいるか否かによる

　　「 生かされている命　＃１ 」

    山武市松ヶ谷イ2058 勝覚寺 住職

　                小杉　秀文　会員


